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記事に関するご質問やご要望は、事務局 連島南中 「かわらばん係」

（TEL 086-448-4552）へお願いいたします。なさまに

連島南中学校 PTA会長のあいさつ
令和６年度PTA会長を務めさせていただくことになりました黒谷と申します。

連島南中学校保護者の皆様、校長先生をはじめとする先生方、そして地域の皆様には日頃

よりPTA活動に対し、ご理解とご協力を賜り心から感謝申し上げます。

さて、今年はいよいよ新制服の完成の年となっております。皆様にもアンケート等で様々

なご意見をいただきました。ありがとうございました。

子供達にとって着心地がよく、且つご家庭の負担を可能な限り抑えられるよう検討委員か

らデザイン案を出してもらいプロのデザイナーの手で仕上げてもらうように進めております。

最後まで皆様のご期待に沿えるように検討委員一同頑張っていきますので、すべての工程が

完了するまで今しばらくお待ちください。

最後となりますがPTA活動は役員のみでは難しく、学校・保護者の協力があって初めて円滑

に行われると思います。保護者の皆様には、子供達の成長を近くで見る機会でもありますの

で、ご都合の許す限り、ご参加いただければありがたいと思います。

先生方や保護者の皆様方にご迷惑をおかけすることもあると思いますが、今年一年頑張っ

てまいりますので、ご支援・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

PTA会長 黒谷 泰典

令和６年度版「かわらばん」のお知らせ

「かわらばん」は、①中学校のホームページにアップしています。「連島南中学校HP」で検索してください。

②連島南中学校区内の保幼園、小中学校にお子様が在籍するご家庭には、お子様に持ち帰っていただきます。

③関係校園館に持ち帰り用を置きますので、地域の方はご利用ください。

連島南中学校 校長あいさつ
令和６年４月から連島南中学校校長として着任しました稲田 修一と申します。どうぞよ

ろしくお願いいたします。さて、本校では、渡邉智恵美先生が地域学校協働本部事業のコー

ディネーターとして、学校と地域の橋渡し役をしてくださっているおかげでさまざまな取組

が行われています。今回は、５月２６日（日）に行われた第１回「連南一善倶楽部」の取組

を紹介します。連島南中学校においては、平成２３年度（２０１１年度）から継続して“連

南一善倶楽部”の取組を実施しており、今年で１３年目となります。今年から青少年を育て

る会にも共催いただき、保護者や地域の方々、本校生徒によるボランティア活動が支えと

なって行っている取組です。参加者は、テニスコートや中庭に分かれ、生えている雑草をか

まや手づかみで積極的に取り、校内美化に取り組んでくれました。ご協力ありがとうござい

ました。参加者合計６２名（保護者や地域の方 ３０名、生徒 ２７名、教職員 ５名）

第４０回体育会 ６月１日（土）

体育会は、さわやかに晴れた天候のもとに開催され、多くの保護者や来賓の方々にご参観

いただきました。体育会スローガンは「百花繚乱～咲き誇れ！笑顔は勝利の第一歩～」、校

舎の壁面に大きな横断幕が掲げられ体育会を盛り上げました。

来賓の方からは、「“スタートしました、〇組頑張ってください”

など、アナウンスの声がはっきりしてよかった。長縄跳びの時、

円陣を組む様子からまとまりを感じる。」などの声があがりました。

放課後学習「水曜ひろば・金曜ひろば」について

今年度もお子さまの学習支援の一環として、生徒の希望者を対象とした自主

学習の場を南館２階の学習室に設けています。渡邉智恵美先生、今兼 崇秀

先生が担当です。４月１９日（金）には第１回目が行われ、放課後学習を進

んで取り組んでいる様子が見られました。水曜日・金曜日を中心に定期的に

実施しています。

校内外の美化

校内外の美化は、校務の山地先生や地域の方々が定期的に雑

草などの草取りや剪定等を丁寧にしてくれています。校内の中

庭には、パンジーが花壇にきれいに整備されており、その周り

にはツツジの花が咲き誇っています。また、地域の方々のご協

力のおかげで、１階玄関前には、立派な生け花が整えられてい

ます。学校の周りには、1000本近い花を木地 清貴 様を中心

とした地域の方々により植えられており、校内外はいつもきれ

いで美しい状態で保たれていて心が和みます。地域でご協力い

ただいている方々、校務の山地先生、ありがとうございます。

制服検討委員会（新制服に向けて）

４月２６日（金）放課後、新制服検討を生徒会執行部の生

徒と制服業者の間で行いました。生徒が描いたボタンデザイ

ンに関して業者のデザイナーからは、“蓮の花のデザイン、

校章や校歌の内容を取り入れたもの、花言葉など、どれも連

島南学校にふさわしいとても良い作品です”など、感心した

コメントを多くいただいています。また、５月２３日（木）

には、制服検討委員会委員の方々に集まっていただき、進捗

状況の確認やポロシャツの検討を行いました。


